

Amtsblatt Schwaigern für KW 06/2021

SchachFreunde Schwaigern e.V.

Adrian Mühlbauer und Jonathan Eyrisch...

...heißen die Gewinner der Gutscheine der Schwaigerner Buchhandlung Fröschl/Mayer – Adrian als Turniersieger mit 100% der Punkte (6/6), Jonathan mit Losglück. Die Plätze 2+3 belegen Mattis Gerhäußer (5/6) und David Rupp (4/6). Insgesamt 7 Kinder und Jugendliche beteiligten sich vergangenen Donnerstag am online ausgetragenen Jugendmonatsblitzturnier der SchachFreunde, darunter der erst sechsjährige (!) Manuel Berger aus Schwaigern.

Hohe Beteiligung beim Internet-Schach

Die Online-Turnierangebote der SchachFreunde Schwaigern erfreuen sich ständig steigender Beliebtheit: 17 Blitzschachfans spielten letzten Donnerstag um die Flasche des Monats, das kann sich sehen lassen. Turniersieger wurde IM Ulrich Schulze (SC BT Bad Wimpfen) mit 10 Punkten aus 11 Wettkampfpartien, vor Lucas Pepi (SF Schwaigern, 9½) und Christoph Müller (SF Schwaigern, 8½). Über die 3 Flaschen Wildmuskat 2020 (Rotwein), des Weingutes Amalienhof, Heilbronn, freuen sich Ulrich Schulze, Lucas Pepi und Zarko Jurkic.

Schnellschach für die Jugend

Am Donnerstag, 18.02., bietet der Schachclub ein Schnellschachturnier für Kinder/Jugendliche an. Beginn 17.30 Uhr auf <https://lichess.org/team/schachfreunde-schwaigern>. Gespielt werden 7 Runden, Bedenkzeit 10 Minuten pro Spieler und Partie. Alle Kinder/Jugendlichen sind herzlich eingeladen. Falls Neueinsteiger Unterstützung beim Anmelden benötigen: Ottmar Seidler, Mobil 0179 6983106.

Blitzschach für Blitzdenker

Mit extrem kurzer Bedenkzeit gibts am Donnerstag, 18.02. ein Blitzturnier auf <https://lichess.org/team/schachfreunde-schwaigern>. Gespielt werden pro Teilnehmer 11 Partien, Bedenkzeit nur 3 Minuten pro Spieler und Partie, mit Zeitzuschlag von 2 Sekunden pro Zug. Einfach anmelden oder Info bei Ottmar Seidler, Mobil 0179 6983106.

Sportverbot und kein Ende?

Noch ist nicht wirklich abzusehen, wann niedrige Corona-Fallzahlen die Politik zu Lockerung der aktuellen Beschränkungen veranlasst. Die Verantwortlichen des Schachclubs behalten die Entwicklung im Blick. Sobald zulässig und auch aus Sicht der Vorstandschaft verantwortbar, wird der Schachverein den zahlreichen Spielwilligen das Schachspielen im Vereinsheim wieder ermöglichen. Das Corona-Hygienekonzept für den Spielbetrieb liegt fertig in der Schublade!

09.02.2021
Carola Berger
SchachFreunde Schwaigern e.V.
- Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit -
Tel. 07138/6904090
Email: hicarola@web.de